

El dolor de la Pasión 'pasa' por Santo Domingo

Escrito por Pedro Valeros. 1 de abril de 2017, sábado.



La Pasión se ha adelantado a la Semana Santa. El grupo de teatro Ditirambo y la cofradía marraja representaron ayer el Auto de La Pasión en la iglesia de Santo Domingo ante decenas de personas. José Antonio Ortas Cayuela será el encargado de dirigir este auto sacramental de textos anónimos de los siglos XVI y XVIII y de Lucas Fernández.



El dolor de la Pasión 'pasa' por Santo Domingo

Escrito por Pedro Valeros. 1 de abril de 2017, sábado.



El dolor de la Pasión 'pasa' por Santo Domingo

Escrito por Pedro Valeros. 1 de abril de 2017, sábado.

